
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos dezessete dias do mês de julho de 2019, às oito
2 horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da CAAPSML, sito à
3 Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do Superintendente Marco Antonio Bacarin,
4 das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Luciana
5 Viçoso de Oliveira e Rosângela Maria Cebulski A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

1. Autorização para assinatura da Revista BRASINDICE;
Processos de Recursos

1. Requerimento n° 101/209- solicita liberação de prótese importada para cirurgia de joelho;

A reunião tem início as 8 horas com a justificativa de ausência da conselheira Ester, e da secretária 
Solange. O superintendente coloca que a Terezinha informa o conselho que a inovamed irá fornecer a 
cadeira de rodas até que seja finalizada a licitação. Terezinha informa que no dia 2 de agosto será

13 realizado a reunião com o hospital Evangélico, e que foi encaminhado um oficio para o SOS salva vidas
14 para solicitar algumas questões que o conselho questionou. A presidente Rosangela colocou que o atuário
15 da previdência estará na CAASML no dia 07 de agosto e que a reunião do conselho será realizada no dia 07
16 de agosto às 14 horas, após a reunião com o atuário. A conselheira Luciana coloca que a diretoria de saúde
17 encaminhou um sei 430051862019-13 para registro de preços para compras de materiais gerais, e que a
18 licitação devolveu apontando algumas possíveis correções. A presidente Rosangela coloca que a reunião
19 extraordinária será no dia 29 de julho para discussão da resolução. A presidente questiona como estão os 

andamentos das providencias em relação aos questionamentos da comissão formada pela Portaria n
21 17/2019 de 24 de janeiro de 2019, o superintendente coloca que não vai dar ampliação de prazos. Em
22 relação ao processo número 101/2019 que solicita liberação de prótese importada para cirurgia de joelho, a
23 paciente já realizou prótese de joelho anteriormente e que precisa trocar a prótese e que necessita ser
24 importada, foi indeferido pelo conselho. A conselheira Carla coloca que os funcionários da tesouraria
25 foram para Maringá na BENNER para verificar os problemas que estão sendo observadas na cobrança das
26 mensalidades, o superintendente coloca que o Kleber está de férias e que volta na sexta feira e vai expor a
27 reunião. A conselheira Carla questiona sobre as horas extras e ampliação de jornada, outro assunto é que
28 tem funcionários da tesouraria fazendo hora extra, e que na emissão de guias tem excesso de serviço e que
29 ninguém tem direito a hora extra, a Conselheira Carla coloca que foi descontada no dia que estava em
30 reunião e esqueceu de bater o cartão, ficou até as 17:30 horas e mesmo assim foi descontada. A presidente
31 coloca que o oficio questionando as ampliações de jornada e hora extra não foi respondida. A presidente
32 coloca que é necessário formar uma comissão para alterar a lei da CAAPSML. Outro assunto a ser
33 discutido foi a aquisição da revista do BRASINDSE, Terezinha coloca que esta revista é renovada
34 anualmente, após esclarecimentos os membros assinaram a autorização no SELA próxima reunião oi
35 agendada para o dia 24 de julho de 2019 às 8h00 horas. Encerrada a reunião às 1 IhOOmin. Não havendo
36 mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata,

37 juntamente com os demais presentes.
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